

colaborando por ejemplo en la realización de proyectos de cooperativas de construcción de obreros y empleados. Hace pocos meses, se terminó la construcción de una escuela pública en el vecino pueblo de Quilpué, en la cual los alumnos de Arquitectura colaboraron incluso con mano de obra. De esta manera se contribuye a que los diversos sectores de la colectividad tomen conciencia de la necesidad y utilidad de la Universidad en Valparaíso. La dirección de la Escuela coopera al desarrollo de la divulgación científica en Valparaíso

Desde 1960 la Escuela de Odontología contará con cursos completos, terminando así una etapa en el desarrollo de sus actividades que se iniciaron en 1955 con un Primer Año cuya matrícula era de 17 alumnos. De esta manera se solucionará el problema que obligaba a los alumnos que salían de IV año a terminar sus estudios en Santiago.

La Escuela debe ampliar su local, pues el que posee ha ido tornándose estrecho a medida que aumenta la matrícula. La actual es de 73 alumnos, que podría aumentar considerablemente si se contara con un buen edificio. El director, don Ernesto Dighero Cajaña, nos expresó que este año se presentaron 80 postulantes al 1º año, cuya matrícula ha debido limitarse a 28 alumnos. Este rechazo de postulantes crea serios problemas entre la juventud estudiantil de Valparaíso, que ve limitada sus posibilidades de seguir una carrera universitaria.

Una dificultad similar afronta el servicio de

por medio de charlas y exposiciones. Hubo este año una importante exposición dedicada a la memoria del arquitecto norteamericano Frank Lloyd Wright. Fue montada íntegramente por los alumnos de la Escuela, y tuvo un costo de cerca de dos millones de pesos. Para realizar mejor estas labores y el programa consultado para el próximo año, se espera contar en una fecha próxima con un local permanente para exposiciones, y una sala de conferencias con capacidad para 200 personas.

LA ESCUELA DE ODONTOLOGIA

atención al público, cuya afluencia aumenta progresivamente. Se cuenta con materiales y con personal, pero no con lugar suficiente para instalar los equipos, como sucede con 32 nuevas máquinas Richter llegadas recientemente.

El señor Dighero expresó al Boletín que para solucionar las dificultades que afronta la Escuela ha decidido solicitar la colaboración de las instituciones de Valparaíso. Es así como la Confederación Marítima de Chile ha acordado impulsar ante los parlamentarios un proyecto que permitirá a la Escuela contar con medios suficientes para mejorar su actividad. A cambio de esto, la dirección de la Escuela ha ofrecido atención odontológica gratuita a los afiliados a esta Confederación.

Además, nos informó el director que durante su reciente viaje a los EE. UU. obtuvo en préstamo 100.000 dólares, pagaderos a largo plazo, para alhajar la Escuela.

LA ESTACION DE BIOLOGIA MARINA

La Estación de Biología Marina de Montemar, creada en 1945, es uno de los más antiguos Institutos de Investigación con que cuenta la Universidad, y es al mismo tiempo uno de los mejor equipados. Recién ha terminado la construcción de su nuevo edificio, sobre el cual

dimos una amplia información gráfica en el número 5 del Boletín. Con este edificio, obra del arquitecto Enrique Gebhard, la Universidad posee una nueva construcción modelo, de significación en la arquitectura chilena.